

フラタナス

かしこい子 やさしい子 たくましい子
尾島小学校だより 平成26年10月17日



太田市小学校陸上大会で5・6年生の選手ががんばりました



10月15日(水)、太田市陸上競技場で「太田市小学校陸上大会」が開催されました。本校からも、5・6年生の代表が33名出場しました。大きな競技場で、他校の大勢の選手に混じっての試合となりましたが、堂々と力一杯、頑張ってくれました。貴重な経験をして、選手一人一人がまた大きく成長できました。10月28日に行われる県大会に茂木さん(女子800m)と井上さん(男子ソフトボール投げ)が出場します。活躍を期待します。

 試合終了後みんなでいい顔で記念撮影をしました

ミシンボランティアさん、ありがとうございます



 手際がよくて、頼りになるボランティアさんです

5年生のミシンを使ったエプロンづくりにお母さん、若いおばあちゃまが「ゲストティーチャー」としてたくさん来てくださっています。中には、複数回来てくださる方もいらっしゃいます。5年生は家庭科の授業が大好きでとても意欲的ですが、なにしろ、ミシンを使うのは初めてのお子さんばかりです。ミシンの扱いがうまくいかないとすぐにボランティアさんが来てくださり助けてくださいます。本当にありがたいです。おかげさまで、エプロンづくりが楽しく、順調に進んでいます。

献立会議と「給食費未納対策強化期間」について

本校では毎月第2木曜日に献立会議を行っています。アレルギー対策、給食の量や質、次の月の献立、給食内容の工夫等話し合っています。栄養士や調理員の「1食240円」の給食に込められた熱い思いや願いを聞くよい機会になっています。

市教委では、10月6日～12月5日までを「給食費未納対策強化期間」として徴収を進めています。各家庭で銀行の残高をご確認くださいようお願いします。

読書集会の読み聞かせ、楽しかったよ

10月10日（金）の朝行事の読書集会で、図書委員のみなさんが読み聞かせをしてくださいました。『あつさのせい？』と『ねずみくんのチョッキ』の2冊を読んでもくださいました。『ねずみくんのチョッキ』は英語での読み聞かせでしたが、よく知っているお話だったので理解できました。

何度も練習した図書委員さんの読み聞かせを全校児童のみなさんも真剣に聞きました。楽しいひととき、豊かな空間を一緒に味わうことが読み聞かせの醍醐味です。図書委員さん、ありがとうございました。



↑ よい姿勢で一生涯懸命聞きました

エコキャップ集めで表彰されました



↑ 学校を代表して賞状を受け取るJRC委員

10月12日（日）に尾島行政センターで行われた「ボランティアまつり」で、本校のエコキャップ（ペットボトルのふた）集めの活動に対し、感謝状が贈られました。エコキャップ860個で、ワクチンを1人分購入でき、新興国の子どもたちの命を救うことができるのだそうです。「捨てればゴミ、活かせば資源」。小さなことにコツコツと取り組み、誰かのためになる価値ある活動をこれからも大事に続けていきたいと思えます。ご家庭のご協力もお願いいたします。

持久走の練習が始まりました

体育の授業、毎週水曜日の朝体操の時間、20分の業間休みの時間等を使って、持久走の練習が始まりました。自主的に走って、記録カードのマス目に色を塗って頑張っています。お子さんの中には、お家の人の協力をいただき、毎朝走っている人もいます。

持久走大会は11月21日（金）です。ご都合がございましたら、応援にいらしてください。

音楽に合わせて走ります →

